
                              

第４９５回番組審議会報告 

 

開催日  ： 令和 3年 3月 24日（水） 

場所   ： 山形グランドホテル 

出席委員 ： 鬼武一夫 委員長／杉山健二 副委員長／阿部浩悦 委員／堀内史子 委員／水山和敬 委員 

議事内容 ：◎社側報告 

１．挨拶   横沢代表取締役社長 

◎審議事項 

１．番組・視聴率・制作関連 黒須 編成制作局長兼編成部長兼番組審議会事務局長 

２．報道関連  安部役員待遇報道局長 

３．番組合評 

◇ 朝だ！生です旅サラダ 

生中継「温泉育ち！雪ばなな」（戸沢村） 

放送日 令和 3年 2月 27日（土）8：00～9：30放送 

担当：編成制作局制作部 齋藤美佳ディレクター 

◎その他 

内容：  

山形テレビの第 495回番組審議会が開かれ、2月 27日に放送した「朝だ！生です旅サラダ」戸沢村か

らの生中継について合評しました。温泉熱を利用した豪雪地でのバナナ栽培“雪ばなな”を紹介。 

シェイクやケーキ、一風変わった天ぷらなど様々な料理も紹介。山形県の新たな魅力を発信しました。 

出席した委員からは、 

「雪国である山形県で、南国のフルーツを紹介するというそのギャップが良かった」 

「生中継の限られた時間内で、スムーズな進行などスタッフの手際の良さが伺えた」 

「温泉熱を利用している山形ならではの新しいチャレンジを引き出しており好印象」 

「使用していたバナナの見た目が気になった。熟して皮が黒くなっているのであれば、コメントでそれ

を補足するべき」 

「アナウンサーの食リポが的確。ハプニングにも落ち着いて対応しており、技術が年々向上しているの

が伝わった」 

「アルコール消毒や手袋の着用など、感染対策への細かい気遣いを感じられた」 

「県外に向けたアピールなので、“雪ばなな”ならではの料理を紹介したほうが良いのでは。山形らしさ

をもっと強調するべき」 

などの意見が出されました。 

以上 


